

## CHAPITRE 2

### RESUME ET INTERPRETATION

Le télégramme no 2065, envoyé le 16 juin par la délégation du Canada, fournit un résumé de la Conférence et en dégage le sens. Les paragraphes qui suivent sont fortement inspirés du texte de ce télégramme.

La Conférence de Stockholm sur l'environnement a fait suite à trois années de préparation intense et elle passera sans doute à l'histoire comme l'une des plus importantes que les Nations Unies aient jamais organisées. Elle avait pour objet d'évaluer l'état actuel du milieu humain, d'examiner les dangers qui le menacent et de convenir des mesures à prendre par les pays et par la communauté internationale pour protéger l'environnement au cours des années qui viennent.

La délégation du Canada et, croyons-nous, toutes les délégations sont d'avis que la Conférence a atteint presque tous les principaux objectifs qu'elle s'était fixés, ce qui constitue un succès remarquable si l'on songe qu'elle n'a duré que deux semaines. Les résultats indiquent clairement le profond souci de presque tous les pays de protéger l'environnement; ils montrent que les gouvernements sont disposés à coopérer entre eux et ils mettent en évidence l'importance d'une